Die Ettringer Volksschule hat die besten Turner

Sieg bei den Schulsportwettbewerben im Landesfinale

Ettringen (rai). Als Bezirksmeister fuhren die Turner der Ettringer Volksschule zum Landesfinale nach Fürstenfeldbruck und auch dort waren sie an keinem Gerät zu schlagen und holten sich in der Wettkampfklasse IV/2 souverän den Titel eines Landesmeisters.

Daniel Siegwart, Philipp Siegwart, Jürgen Hartner, Eva-Maria März, Romana Zawatzki, Melanie Settele und Nadja Knöpfle vertraten die Albert Schweitzer-Volksschule Ettringen beim Landesfinale. Da in der gemischten Mannschaft mehr Mädchen als Buben turnten, traten sie bei den Mädchen an, so dass die Buben auch am Schwebebalken ihr Können zeigen mussten.

Als weitere Geräte standen Reck, Boden,

Sprung und Barren auf dem Programm, sowie ein Test der Grundfertigkeit. Dabei wurden im Standweitsprung, einer Pendelstaffel und im Stangenklettern auf Zeit die Sprungkraft, Schnellkraft und die Kraft bewertet.

In allen Disziplinen waren die Turner aus Ettringen die Besten. Von den sieben Teilnehmern kamen jeweils die sechs Besten pro Gerät in die Wertung.

Die beiden als Betreuer fungierenden Lehrer, Karin Stuhler und Stefan Bader, freuten
sich aber nicht nur über die Leistung, sondern
auch über das Engagement der Jugendlichen.
Die Mehrheit von ihnen turnt nicht im Verein
und investierte deshalb für die Schulsportwettbewerbe neben den regulären Sportstunden noch viel Freizeit für zusätzliche Trainingseinheiten. www.ettringen.info - Archiv Dr. Kleint